

SECRETARÍA DEL CONCEJO MUNICIPAL

DE BELLO

ACTA NÚMERO 128

FECHA: OCTUBRE 01 DE 2013

HORA: 9:00 A.M.

LUGAR: RECINTO DE SESIONES DEL CONCEJO

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON
ZAPATA**

Honorables Concejales les ruego hacer uso de las Curules.

Tan amable Señor Secretario damos lectura al orden del día. Honorables Concejales por favor hacer uso de las Curules

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRIGUEZ**

Con mucho gusto Señor Presidente.

Buenos días para todas y todos, siendo las 9:10 minutos del día octubre 01 del 2013, damos inicio a la sesión plenaria con el siguiente orden del día:

ORDEN DEL DÍA

1. VERIFICACIÓN DEL QUORUM.
2. HIMNO DE LA REPÚBLICA DE COLOMBIA.

3. INSTALACIÓN DE LAS SESIONES ORDINARIAS DE LOS MESES DE OCTUBRE Y NOVIEMBRE DEL AÑO 2013, A CARGO DEL SEÑOR ALCALDE CARLOS MUÑOZ LÓPEZ O SU DELEGADO.
4. PALABRAS DEL SEÑOR PRESIDENTE DEL CONCEJO JEAN LEE PAVÓN ZAPATA.
5. IMPOSICIÓN DE LOS ESCUDOS DEL CONCEJO AL SEÑOR ALCALDE Y A LOS HONORABLES CONCEJALES.
6. COMUNICACIONES.
7. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.
8. HIMNO DEL MUNICIPIO DE BELLO.

Esta leído Señor Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON
ZAPATA**

Tan amable damos desarrollo al orden del día Señor Secretario.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRIGUEZ**

Con mucho gusto Señor Presidente.

1. VERIFICACION DEL QUÓRUM

HONORABLES CONCEJALES:

JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

LEON FREDDY MUÑOZ LOPERA

CESAR BLADIMIR SIERRA MARTINEZ

CARLOS MARIO ZAPATA MORALES

MAURICIO ALBERTO MEJIA OCAMPO

CARLOS AUGUSTO MOSQUERA GOMEZ

LUIS CARLOS HERNANDEZ GIRALDO

FRANCISCO ECHEVERRI CARDENAS

NICOLAS GILBERTO MARTINEZ GONZALEZ

JULIO MARIO CUERVO HENAO

BASILISO MOSQUERA ALVAREZ

JESUS ERNESTO ZAPATA ORREGO

DUVAN ALBERTO BEDOYA GARCIA

FRANCISCO ELADIO VELEZ GONZALEZ

NICOLAS ALZATE MAYA

GABRIEL JAIME TABARES BAENA

NUBIA DEL SOCORRO VALENCIA MONTOYA

ISABEL DANIELA ORTEGA PEREZ

NUBIA ESTELLA SUAREZ CARO

Señor Presidente le comunico que hay quórum decidir y para deliberar.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON
ZAPATA**

En consideración el orden del día, anuncio que va a cerrarse, queda cerrado,
¿Aprueban Honorables Concejales?

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRIGUEZ**

Ha sido Aprobado Señor Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON
ZAPATA**

Continuamos con el desarrollo del orden del día Señor Secretario.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRIGUEZ**

Con mucho gusto Señor Presidente.

2. HIMNO DE LA REPÚBLICA DE COLOMBIA

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON
ZAPATA**

Nos disponemos tan amable para escuchar el Himno.

Continuamos con el orden del día Señor Secretario.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRIGUEZ**

Con mucho gusto Señor Presidente.

3. INSTALACIÓN DE LAS SESIONES ORDINARIAS DE LOS MESES DE
OCTUBRE Y NOVIEMBRE DEL AÑO 2013, A CARGO DEL SEÑOR ALCALDE
CARLOS MUÑOZ LÓPEZ O SU DELEGADO.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON
ZAPATA**

Le solicito el favor a los Honorables Concejales Ernesto Zapata y Mario Cuervo, acompañar el ingreso a la Doctora Yenia Rivas, Delegada del Señor Alcalde.

Le damos la cordial bienvenida a la Doctora Yenia Rivas, Secretaria de Medio Ambiente y Delegada del Señor Alcalde, igualmente saludamos de manera especial a la Señora Contralora del Municipio, la Doctora Eva Inés Sánchez Cortes, al Señor Personero el Doctor Juan Diego Ardila Quiroz, Señor Personero Delegado Diego H. Muñoz, a la Asesora del Despacho, la Doctora, la Ingeniera Nora Isabel Pérez Carvalho, al Secretario General Doctor Carlos Mario Garcés, al Secretario de Planeación Doctor Mauricio Henao Barrera, a la Asesora también del Despacho la Doctora Natasha Moreno Gómez, sean bienvenidos a la Corporación, a los invitados especiales que se hallen presentes, sean todos muy bienvenidos a la Casa de la Democracia.

Bien pueda Doctora Yenia entonces hacer uso de la palabra.

**TIENE LA PALABRA LA DOCTORA YENIA RIVAS RENTERIA DELEGADA
DEL ALCALDE**

Buenos días Doctor Jean Lee Zapata Presidente del Concejo Municipal, Doctor León Freddy Muñoz Lopera Vicepresidente Primero, Doctor Bladimir Sierra Martínez Vicepresidente Segundo, Doctor Carlos Arturo Carmona Secretario General, Honorables Concejales, Señora Contralora Municipal Doctora Eva Inés Sánchez Cortes, Doctor Personero Municipal, Señor Personero Municipal Juan Diego Ardila Quiroz, Señores Secretarios de Despacho y demás Funcionarios que nos acompañan y las personas que nos acompañan en las graderías.

Por deferente designación del Señor Alcalde Carlos Muñoz López, que me llena de Honor y Orgullo, me corresponde instalar las sesiones ordinarias del Honorable Concejo Municipal de los meses de octubre y noviembre del año 2013, pero más me satisface ver este Recinto lleno de la institucionalidad y la comunidad que hoy nos acompaña.

Tenemos la ilusión todos los miembros de la Administración Municipal, de sacar adelante y de darle una nueva dimensión, dentro del propósito central de nuestra meta, hacer de Bello una "Ciudad Educada y Competitiva". Me corresponde entonces instalar oficialmente estas sesiones ordinarias de octubre y noviembre del Honorable Concejo Municipal, en las cuales la Administración presentará varios Proyectos de Acuerdo, entre los que se destaca el del estudio y aprobación del Presupuesto General para la vigencia del año 2014, por lo anterior, implica la máxima responsabilidad de todos y cada uno de los Corporados que habrán de enfrentar el proceso y haciendo gala de sabiduría, ecuanimidad y desprendimiento, cualidades especialmente necesarias en esta época en el que el Municipio atraviesa por una situación de cambio y en la que se empieza a consolidar como una de las ciudades que suscita mayor credibilidad para los inversionistas, tanto del país como del exterior.

El estudio y la aprobación del Presupuesto Municipal, deberá estar acorde con el modelo de democracia participativa, que desde la Constitución del 91 se viene implantando en nuestra Nación y que obligan a quien aún ostentan la representación de grupos o partidos, a ir mas allá de las practicas clientelistas y a centrarse en satisfacer las necesidades y anhelos de todos sus coterráneos.

A esta Corporación y a sus Honorables miembros debemos reconocerles un ejercicio positivo de sus deberes y funciones, y una entrega altruista al servicio de toda la comunidad Bellanita, su estrecha colaboración con el Gobierno Local en el diseño y la ejecución del gasto, se traducirá en importantes obras y en acciones que seguirán posicionando a nuestra ciudad, no solo en el ámbito regional, sino en el nacional, como una de las más sobre salientes en la tarea de crecer y desarrollarse armónica e integralmente, dentro de los parámetros de educación y competitividad estipulados en el Plan de Desarrollo y en el querer de todos y cada uno de nuestros ciudadanos.

Reciban pues de parte de la Administración Municipal y de parte de nuestro Señor Alcalde el Doctor Carlos Muñoz López, los sinceros deseos, para que este

periodo de sesiones ordinarias que instalo oficialmente en este momento, sea coronado con el mayor de los éxitos para bien de esta ciudad que pretende seguir siendo la segunda del Departamento y la novena del concierto Nacional.

Muchas gracias.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON
ZAPATA**

Continuamos con el orden del día Señor Secretario.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRIGUEZ**

Con mucho gusto Señor Presidente.

**4. PALABRAS DEL SEÑOR PRESIDENTE DEL CONCEJO JEAN LEE PAVÓN
ZAPATA.**

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON
ZAPATA**

Muy buenos días Doctora Eva Inés Sánchez Cortes, Contralora del Municipio, Doctor Juan Diego Ardila Quiroz Personero Municipal, Señor Doctor Diego Humberto Muñoz, Personero Delegado, Asesora del Despacho Doctora Nora Isabel Pérez Carvalho, Secretario General Doctor Carlos Mario Garcés, Señor Secretario de Planeación Mauricio Henao Barrera, Señora Asesora del Despacho Natasha Moreno Gómez y muy especialmente saludar a la Doctora Yenia Rivas, Delegada del Señor Alcalde, el Doctor Carlos Muñoz López; Honorables Concejales, Compañeros de la Mesa Principal, de la Mesa Directiva, Honorable Concejal León Freddy Muñoz Vicepresidente Primero, Honorable Concejal Cesar Bladimir Sierra Vicepresidente Segundo, Doctor Carlos Arturo Carmona Rodríguez Secretario, invitados especiales en esta mañana.

Es de verdad un honor comenzar este tercer periodo de sesiones, tercer y

último periodo de sesiones ordinarias del año 2013.

Un año en el cual hemos procurado traer a la Corporación importantes invitados, en este periodo presentaran sus informes de gestión los Señores Secretarios, los Señores Gerentes de las diferentes Entidades Adscritas a la Administración Municipal y debatiremos el presupuesto para el año 2014, que sin lugar a dudas esperamos se siga convirtiendo en esa herramienta fundamental para que la Administración desarrolle y lleve a los distintos sectores de nuestro Municipio beneficios.

Creemos nosotros que se vienen haciendo muy bien las cosas, creemos que sin lugar a dudas el Municipio de Bello viene supliendo importantes necesidades, son muchísimas las que tenemos, son muchísimas las que aún nos faltan, pero consideramos que se ha venido avanzando en este camino.

El día de hoy, dentro de este acto, tan sencillo pero sentido, de inicio de las sesiones, el cual ponemos en manos de Dios como regente principal de nuestras vidas y de nuestros destinos, haremos también entrega de la copia a cada uno de los Honorables Concejales, del libro Cien Años de Historia del Concejo de Bello, Cien Años de Acuerdos y Desacuerdos, e igualmente haremos la imposición como conmemoración del primer Centenario de nuestra ciudad, del escudo a cada uno de los Honorables Concejales.

Encontramos hoy unas instalaciones que gracias a la concurrencia del equipo de trabajo del Concejo, de los Funcionarios, de los miembros del Comité de contratación y a la orientación que hemos dado desde la Presidencia, hemos procurado renovar las Instalaciones del Concejo, que sean agradables, que estén dinámicos; en próximos días encontraremos algunos otros cambios, que esperamos sean para el confort de los ciudadanos y de los visitantes, que nos, masivamente recuentan el Concejo, igualmente de los Honorables Concejales.

Es así pues como nos permitimos declarar instaladas este tercer periodo de sesiones ordinarias del mes de octubre y noviembre del 2013.

Muchas gracias.

Continuemos con el orden del día Señor Secretario.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRIGUEZ**

Con mucho gusto Señor Presidente.

5. IMPOSICIÓN DE LOS ESCUDOS DEL CONCEJO AL SEÑOR ALCALDE Y A LOS
HONORABLES CONCEJALES.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON
ZAPATA**

En este caso recibe la Doctora Yenía como Delegada del Señor Alcalde.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRIGUEZ**

Continuamos en orden, según la lista.

HONORABLES CONCEJALES:

JEAN LEE PAVÓN ZAPATA

LEON FREDDY MUÑOZ LOPERA

CESAR BLADIMIR SIERRA MARTINEZ

MAURICIO ALBERTO MEJIA OCAMPO

Excúsenme. CARLOS MARIO ZAPATA MORALES, Excúseme Carlos Mario Zapata, seguimos con MAURICIO ALBERTO MEJIA OCAMPO

Continuamos con el Concejal LUIS CARLOS HERNANDEZ GIRALDO, Impone el Honorable Concejal León Freddy Muñoz Lopera.

Continuemos con el compañero FRANCISCO ECHEVERRI CARDENAS, Impone el Concejal Bladimir Sierra Martínez.

Continuamos con el Concejal NICOLAS MARTINEZ GONZALEZ, Impone el Concejal Jean Lee Pavón Zapata.

Continuamos con el Compañero JULIO MARIO CUERVO HENAO, Impone Cesar Bladimir Sierra.

Continuamos con el Concejal BASILISO MOSQUERA ALVAREZ, Impone el Concejal Bladimir, perdón, León Freddy Muñoz Lopera.

Continuamos con el Concejal ERNESTO ZAPATA ORREGO, Impone el Concejal Jean Lee Pavón Zapata.

Continuamos con el Concejal DUVAN BEDOYA GARCIA, Impone el Concejal Bladimir Sierra Martínez.

Continuamos con el Concejal FRANCISCO VELEZ GONZALEZ, Impone el Honorable Concejal León Freddy Muñoz Lopera.

Continuamos con el Concejal NICOLAS ALZATE MAYA, Impone el Concejal Jean Lee Pavón Zapata.

Continuamos con el Concejal GABRIEL JAIME TABARES BAENA, Impone el Concejal Bladimir Sierra Martínez.

Continuamos con la Concejala NUBIA VALENCIA MONTOYA, Impone el Honorable Concejal León Freddy Muñoz Lopera.

Continuamos con la Concejala DANIELA ORTEGA PEREZ, Impone el Concejal Jean Lee Pavón Zapata.

Continuamos con la Concejala ESTELLA SUAREZ CARO, Impone el Concejal Bladimir Sierra Martínez.

Continuemos con el Concejal JEAN LEE PAVÓN ZAPATA, Impone la Doctora Yenía Rivas como Delegada del Alcalde.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON
ZAPATA**

Continuamos con el orden del día Señor Secretario.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRIGUEZ**

Con mucho gusto Señor Presidente.

6. COMUNICACIONES

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON
ZAPATA**

Hay Comunicaciones sobre la Mesa.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRIGUEZ**

No Señor Presidente, solamente está en la Mesa de cada uno, en cada Curul de ustedes la programación del año, del mes de octubre de 2013.

No tengo más comunicaciones Señor Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON
ZAPATA**

Continuemos con el orden del día.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRIGUEZ**

7. PROPOSICIONES Y ASUNTOS VARIOS.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON ZAPATA

Hay Proposiciones sobre la Mesa.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRIGUEZ**

No tengo Señor Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON
ZAPATA**

Damos un saludo muy especial al Señor Comandante de la Policía, el Mayor Julián Idarraga Bienvenido, Mayor bien pueda hacer uso por ahí de una sillita.

Hay Comunicaciones sobre la Mesa, perdón, hay Propositiones sobre la Mesa.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRIGUEZ**

No tengo Señor Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON
ZAPATA**

Algún Honorable Concejal tiene Propositiones. En Asuntos Varios, Honorable Concejal Nicolás Álzate Maya.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL NICOLÁS ÁLZATE
MAYA**

Señor Presidente reciba usted un cordial saludo, la Mesa Directiva, un cordial saludo a nuestra Personera, a nuestro Personero, a nuestra Contralora, a todos los Secretarios de Despacho, al Comandante de la Policía de Bello, a todas las personas que se encuentran.

Señor Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON
ZAPATA**

Un momento por favor. Les ruego por favor un poco de silencio a los presentes, muchas gracias.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL NICOLÁS ÁLZATE
MAYA**

Señor Presidente sea lo primero agradecerle a usted por los Escudos, ese gesto de generosidad y de altura que nos da en brindarnos un Escudo tan bonito, también agradecerle porque notamos que hizo unos arreglos en las instalaciones del Concejo, en las sillas, ese esfuerzo que usted hace, en verdad que en nombre de todos los Concejales se lo agradecemos y también no quería dejar pasar en alto en agradecerle a todos los Secretarios, Funcionarios, al Personero y a la Contralora por la presencia que hace acá en este momento.

Presidente le digo de una manera respetuosa, pero el Concejo ha venido perdiendo altura, ha venido perdiendo prestigio. Yo recuerdo, yo tengo tres periodos del Concejo, yo recuerdo que en instalaciones del Concejo y ordinarias, casi todos en su mayoría los Secretarios hacían presencia, casi todos venían acá y nos acompañaban; hoy notamos como muchas de las Secretarías, la de Educación, Deportes, Hacienda, Gobierno, el Jurídico General, Servicios Administrativos, Infraestructura, Salud, Emprendimiento, etcétera, no hacen presencia, no hacen presencia. Vuelvo y le digo, yo no lo digo por los Concejales, lo digo por una Corporación que es la Junta Directiva de la Administración Municipal; aquí entre todos tenemos que retomar y replantear algunos temas para que esta Corporación recobre la altura y el prestigio que se merece, que se merecen. Yo no sé cómo sacan tiempo para ir a paseos, para ir a fiestas, ahí si sacan tiempo, pero para venir aquí escasamente 20 minutos, media horita no tienen tiempo.

Yo quería dejar de una manera muy respetuosa esa reflexión, no por mí, porque algunos de nosotros estaremos ya de salida, sino por la reputación de

este Concejo, que vuelvo y digo, es la Junta Directiva de la Administración Municipal.

Muchas gracias Señor Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON
ZAPATA**

Con gusto Honorable Concejal, Honorable Concejal Luis Carlos Hernández.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL LUIS CARLOS
HERNÁNDEZ GIRALDO**

Buenos días Presidente, a la Mesa Directiva y a todos los Compañeros y las Personas que se encuentran dentro del Recinto.

A ver les quiero contar que el día de mañana, con un Proyecto de Acuerdo que se aprobó aquí en el Concejo Municipal, la Celebración de las Fiestas de las Madres Comunitarias; mañana salimos con 360 Madres Comunitarias para la Costa. Quería hablarles del Proyecto, creo que es un Proyecto único en Colombia, es orgullo de esta Administración, de nuestro Alcalde Carlos Muñoz y me parece algo para resaltar, porque le ha puesto todo el empeño para que este gran Proyecto, sea... a nivel de los Municipios de Colombia.

Les quiero compartir el día de mañana y a su vez invitarlos, se va a hacer el lanzamiento en Malibú, 7:00 de la noche, hoy perdón, hoy, hoy a las 7:00 de la noche en Malibú. Vamos a entregar un Kit a todas las Madres Comunitarias con la imagen de la Administración, un Kit de gorra, camiseta, riñonera, vamos a hacer una atención para todas ellas y el día de mañana también va a ser un día muy especial, la salida va a ser a las 6:00 de la tarde, pero vamos a estar todos con la Administración, los Secretarios de Despacho, que bueno que estemos todos los Concejales, el Alcalde, se va a transmitir en directo por TV Norte, se están invitando a los diferentes medios de comunicación y la idea es que vamos a tomarnos una foto con todas ellas, ya con su Kit, vamos a tener todos los buses ahí, vamos a salir en total 9 buses, vamos a hacer algo

especial, vamos a tener una comparsa, vamos a tener muchas sorpresas porque queremos darle toda alegría a este bonito evento que está realizando la Administración y se están haciendo grandes esfuerzos para que esto sea algo importante a nivel de nuestro Municipio y de una imagen, como les digo, a nivel Nacional porque esto va a ser algo impactante.

Quiero invitarlos, los que deseen ir a la Costa igual lo pueden hacer, cualquiera lo puede hacer, allá en la Costa también tenemos un mundial de sorpresas, vamos a hacer una noche blanca, vamos a hacer una fiesta allá en la playa, para que los Compañeros que deseen participar y deseen ir, pueden participar de este evento, ustedes saben que yo simplemente soy un gestor, el Alcalde es el que pone toda la voluntad para que esto se dé, pero la idea es que todos ustedes participen; todos tienen amigos y líderes amigas, madres comunitarias, ustedes todos pueden participar, todos, porque hay amigas de ustedes en todos los barrios.

Y que bueno de verdad hacerles un reconocimiento a todas esas madres que día a día están haciendo una labor tan especial con los niños Bellanitas.

Entonces ya saben pues Compañeros, los esperamos hoy, 7:00 de la noche, allá de todas maneras vamos a tener unas pequeñas sorpresas, donde queremos generar un impacto social en nuestro Municipio y considero que el Alcalde quiere también mostrarle a la comunidad Bellanita que en esta Administración se vienen haciendo cosas importantes y socialmente con este gremio tan importante como son las Madres Comunitarias.

Los esperamos, ojalá mañana estemos todos y participemos todos de esto, entonces muchas gracias Señor Presidente, a usted Señor Presidente también darle las gracias porque hemos estado haciendo algunos contactos con empresa privada como Cotrafa, Cotrafa parece que se va a vincular en este Proyecto; y otra cosa para resaltar hombre, este Proyecto se hizo por licitación, se licitó, Algo que vi es que en Colombia son pocas las Agencias que cumplen los requisitos que exigen la normatividad, hay un documento que se llama Gesto Único de Proponentes, estuvimos buscando muchas agencias para

que se presentaran y afortunadamente, porque tuvimos el riesgo de que este Proyecto se cayera, se presentaron dos empresas que cumplieron los requisitos y considero pues que se hizo una elección importante de una empresa que es la que va a llevar este proceso. Lo más importante es que esto nos salga bien, porque es la imagen de la Administración, es la imagen de todos nosotros, de los que estamos al frente de este Proyecto, entonces le estamos poniendo todo el empeño, el cariño, el amor, para que verdaderamente esta gran actividad histórica en Bello, en Colombia y en el Departamento, sea un éxito para todos nosotros los que formamos parte de esta Administración.

Muchas gracias Señor Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON
ZAPATA**

Con mucho gusto Honorable Concejal, Honorable Concejal León Freddy Muñoz.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL VICEPRESIDENTE
PRIMERO LEÓN FREDDY MUÑOZ LOPERA**

Muchas gracias Señor Presidente un saludo muy especial para usted, compañeros de la Mesa Directiva, Doctora Yenía Rivas, Representante del Alcalde en esta plenaria, compañeros Secretarios de Despacho, Personero y demás personas que nos acompañan hoy en el Recinto y obviamente un saludo muy especial a mis colegas Concejales, que hoy empezamos unas nuevas jornadas de plenarios, 2 meses más, un saludo especial para todos.

Tengo 3 temitas Señor Presidente, uno es, una problemática que se viene presentando en Las Vegas, Institución Educativa La Vegas desde la semana pasada; allí los padres y madres de familia vienen realizando unas propuestas, por obviamente algo que era previsto, que todos sabíamos que iba a pasar en el momento cuando deciden sostener lo insostenible, que ha sido algo que ha caracterizado esta Administración Señor Presidente y es sostener lo insostenible y defender lo indefendible; se trata de la Directora de la Institución Educativa Las Vegas, la Señor Cristina, una Señora que salió del

Colegio de Tierradentro por múltiples inconvenientes, que tiene procesos en Fiscalía, Procuraduría, Personería, donde la comunidad se cansó de ella por miles de cosas, claro pero el hecho de ser amiga del Alcalde, el hecho de esa amistad que los une, como que no le ha permitido la coherencia al Señor Alcalde y la ha sostenido a pesar de la comunidad.

Allí ya llevan casi 8 días las madres ahí en la puerta, no dejan entrar a nadie hasta que no se resuelva la situación.

El día sábado, citó la Señora Olga Suárez Mira, Senadora de la República, a una reunión a las 3:00 de la tarde, el día domingo perdón, el domingo 3:00 de la tarde, para intentar dizque ayudar con el problema, a ver si se le busca una solución, obviamente yo estuve allí porque las madres me invitaron a que las acompañara; la Senadora dijo que la única manera de hablar con ella era si yo no estaba, pues no tengo problema en no estar, me parece una, no sé ni cómo llamarlo, pero bueno. Lo cierto del caso es que no se ha resuelto nada, en el día de ayer a las 7:30 de la noche, volvieron a citar a una Comisión de padres y profesores y tampoco se resuelve nada, o sea, quieren sostener una Señora allí que ha sido una persona que ha desestabilizado una comunidad educativa, o sea ha desestabilizado, o sea ahí están, ahí están los procesos. Entonces yo no sé qué es la cosa, está bien que la quiera, que sean amigos, que sea amigo del Doctor Mauricio Herrera y demás, bueno en fin, pero yo creo que hay que pensar más en la comunidad educativa. Aquí hay una Comisión de Educación, la cual preside la Compañera, Mario Cuervo, Perdón, Mario Cuervo es el que dirige esta Comisión, yo creo que este tema tiene que cogerlo esta Comisión para darle una buena salida, esta Señora no puede continuar y además hay otro problema alrededor de eso Presidente y es que esa resolución de división de los Colegios no la han mostrado, no la conocemos, esa resolución no ha sido aprobada aun, o por lo menos no la han querido mostrar, del Ministerio de Educación para dividir la Institución Educativa que era parte de las Vegas y la Camila, o sea ahí hay un error gravísimo, se tipifica un delito, porque lo único que pueden estar ahí es un Coordinador, no una Directora, ahí hay un problema gravísimo. Eso es como primero Presidente para que le pongamos el

diente al asunto, allí hay una problemática grave y vienen, peor aún Personero y ahora que está el Comandante de la Policía, allí se han presentado amenazas.

Puedo continuar, bueno gracias.

Allí se han presentado amenazas contra las madres y padres de familia, porque están luchando por sus derechos, ahí amenazas de miembros de grupos al margen de la Ley de la zona y ahí ya unas denuncias puestas, para que entonces le prestemos especial atención, yo ya he socializado ese tema con el Personero, para que Comandante le prestemos atención, que eso no se extienda más, o sea por preservar una persona por sostener lo insostenible, se pone en peligro toda una comunidad educativa, para que le pongamos pues la atención a esto.

Segundo tema Señor Presidente y aprovechando que están aquí los asesores del Alcalde, yo quisiera que me entregaran, porque me parece algo que viene sucediendo con este medio de comunicación, que me pasen en el término de la distancia el contrato de esto, de publicación y sobre todo del contrato de repartición de esto. Esta llegando a las casas cual si nombre propio como si fuera el predial, eso debe tener un costo inmenso y estamos en austeridad, estamos en austeridad y me imagino que repartir casi cien mil (100.000) ejemplares de estos debe tener un costo enorme. Requiero por favor en el término de la distancia, como lo mencioné, esta información, porque yo me he cansado de pedir información y aquí nunca me la proporcionan, entonces espero que esta vez sí y aprovechando esta instalación.

Y como tercero, la invitación que nos hace el Honorable Concejal Luis Carlos Hernández, pues se abroga y dice vamos a realizar, como si fuera él el Coordinador de ese magno evento de las Madres Comunitarias. Me preocupa es que aquí aprobamos esos recursos, todos los 19 Concejales, eso está dentro del presupuesto del 2013 Señor Presidente, aquí lo aprobamos todos y yo veo, ojalá me equivoque Luis Carlos, la percepción que me da su intervención es que esto se politiza, los recursos públicos, porque es que estamos

organizando, estamos y entonces uno dice ¿estamos quiénes? Y es que habla con una propiedad de que es que se licitó, pues a mí me deja como cierta incertidumbre esa intervención, pues yo creo que hay una Secretaría Rectora de este tema y tiene que ser la Secretaría de Bienestar Social, que es donde está inmerso los programas de Tercera Edad, y además porque allí, perdón, allí es donde están los programas de Madres Comunitarias, entonces yo creo que el que debe estar orientando este proceso y venir a decir aquí y hablar algo pues tendría que ser una Funcionaria o un Funcionario de la Secretaría de Bienestar Social. Yo veo muy politizado el asunto y son recursos que aquí aprobamos, yo voté positivo el presupuesto, lo voté positivo, pero lo que veo es que se está politizando esto y estamos en campaña, en la cual usted está en campaña y en la cual todos estamos en campaña, pero los recursos públicos que se aprobó aquí, tiene que estar al margen de cualquier iniciativa política de la cual cada uno esté emprendiendo, que tiene libertad de hacerlo, pero no con los recursos públicos y esa intervención me genera muchas, muchas dudas, muchas dudas, porque parece ser que usted es el coordinador entonces de ese evento, parece ser, ojala quiero estar equivocado, porque si no Personero, pues si los que están acá y la Contralora, ¿Qué se me hizo la Contralora?, ¿se fue?, tendría que estar pendiente de ese asunto; porque los recursos públicos son públicos, ahí no puede estar inmersa la política metida, obviamente siempre ha estado, pero que no sea tan evidente como hace la intervención el Doctor Luis Carlos Hernández.

Señor Presidente pues yo dejaría ahí, espero pues que estas inquietudes que acabo de presentar sean resueltas y de la manera más pronto posible. Le agradezco mucho y una bienvenida para todos y empecemos unas plenarias, que creo que van a ser muy tranquilas para todos y muy productivas para la sociedad Bellanita.

Muchas gracias Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON
ZAPATA**

Con gusto Honorable Concejal Vicepresidente Primero, Honorable Concejal Luis Carlos Hernández.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL LUIS CARLOS
HERNÁNDEZ GIRALDO**

Gracias Señor Presidente.

Haber yo le quería comentar al Concejal León Freddy Muñoz que el Proyecto está al frente de la Administración, está el Alcalde como Gerente de esta empresa, está la Doctora Natalia, están los Funcionarios y el tema político, es que la política es un arte, y yo estoy haciendo lo que el pueblo me eligió, un arte y me siento orgulloso de participar en lo que vengo haciendo. Es que la diferencia es que yo hago un trabajo social efectivo, en cambio usted hace un trabajo diferente, convocar a las marchas, entonces usted también hace un trabajo diferente, usted participa de su trabajo, yo lo hago diferente, yo lo hago participando con os grupos de la Tercera Edad, con los niños, con las madres comunitarias, con el deporte en general, ¿si ve la diferencia?, entonces usted me ve a mí y dice haciendo una labor política, sirviendo a la gente que es el arte que hacemos los verdaderos políticos, no la politiquería como la hace usted, hablando mal de la Administración, generando mal ambiente hacia la Administración. Entonces esa es la diferencia de hacer política, pero de la buena y me siento súper orgulloso y para que sepa, si estoy trabajándole fuertemente a este Proyecto Concejal, no sé si eso le produce envidia, vea a usted eso le produce envidia, porque usted no es el que está ahí, usted también estuvo al principio de esta Administración trabajando el tema de la Discapacidad y estuvo al frente y cuando lo criticamos, cuando dijimos algo en contra suya, nunca, es que esto duele, a usted le duele lo social, en cambio a mí no me duele lo que usted hace en el Parque de Bello y sus famosas marchas, no, porque es que usted esta es engañando a la gente, yo no engaño a la gente, yo trabajo, me pongo las botas, las sudo y esa es la diferencia que tenemos usted y yo Concejal, esa es la diferencia; yo hago un trabajo social

político, político, porque esa es la palabra política, que es que la política, vivimos hablando mal de la política, pero es que la política cuando se hace bien, esa es la verdadera forma de hacer la política, en cambio usted si hace politiquería, porque usted engaña a la gente, usted le dice a la gente mentiras, usted vive difamando de esta Administración, usted genera el caos, cuando de verdad las cosas se vienen haciendo bien. Y le cuento algo Concejal para que le quedé claro, yo estoy en campaña, hoy mañana y siempre como dice el Concejal Mauricio Mejía, estamos en campaña permanente y lo otro, si tengo muchos deseos de ser el futuro Alcalde de Bello, tranquilo que no se lo tengo que mandar a decir con nadie y ya se está propagando en Bello, yo quiero ser el Alcalde de Bello y un Alcalde que involucre a todas las poblaciones como lo hago desde el Concejo, entonces para que se quedé tranquilo, mi intervención es tranquila, porque cuando se hacen bien las cosas siempre tenemos que tener la cabeza muy en alto, de caminar por todo el Municipio de Bello muy tranquilo, muy tranquilo y por donde voy, voy tranquilo y usted me ve por toda parte, en todos los escenarios políticos, poblacionales de nuestro Municipio y así lo voy a seguir haciendo hasta el día de hoy, yo pienso que mi hoja de vida está muy, es una hoja de vida muy transparente, Concejal muchas gracias por hacerme esa publicidad hoy, de haber salido a aclararle eso a usted, eso me satisface, me pone antes más contento y le digo, vamos para adelante con este Proyecto, no se vaya asomar mañana entonces a la Choza, porque ahí sí que se va a morir de envidia de lo que vamos a hacer mañana en la Choza, con el Alcalde, con todos los Funcionarios, Secretarios de Despacho, entonces mañana si le va a dar un ataque, porque como vivimos haciendo cosas buenas, eso es lo que lo enferma a usted Señor Concejal. Siga pa´ delante Concejal, siga también de pronto con su aspiración, que es muy respetable y yo también tengo mi aspiración y yo quiero que también me la respete y yo hago el trabajo diferente a como usted lo hace, yo lo hago socialmente y usted lo hace de otra manera, entonces listo.

Muchas gracias Señor Presidente por darme esta oportunidad.

TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON

ZAPATA

Con gusto Honorable Concejal, derecho a la réplica Honorable Concejal 3 minutos.

**TIENE LA PALABRA EL HONORABLE CONCEJAL VICEPRESIDENTE
PRIMERO LEÓN FREDDY MUÑOZ LOPERA**

Muchas gracias Señor Presidente.

No me preocupa es que usted dice que lo va a seguir haciendo hasta el día de hoy, pues yo creo que es importante que la continúe haciendo Luis Carlos, porque gente como usted se necesita, usted hace un trabajo social a su manera, yo hago otro.

La diferencia entre nosotros dos no es solamente esa, es muchas más Luis Carlos, muchas, tenemos diferencias abismales, pero le recuerdo algo Luis Carlos, vea, usted aquí se peleó en el presupuesto que también incluyeran el Torneo del Centenario, usted se lo peleó aquí, porque era un torneo que usted realizó, o sea usted está haciendo política ahí con los recursos que brinda el Municipio, ahí está claro y hoy vuelve y lo reitera. Cuando yo estuve, Cesar Bladimir, y afortunadamente no tengo rabo de paja, porque he acompañado los procesos de una manera supremamente tranquila, sin esperar un contrato para la discapacidad, sino generando otra posibilidades que la gente tenga su autonomía y que posibilite su autodeterminación, cosa que usted no conoce y además la palabra autodeterminación creo que en su léxico es un imposible que quepa.

Luis Carlos vea, ese torneo costó cincuenta millones (\$50.000.000), ahí está en el presupuesto, usted lo hizo, ahorita este de las Madres Comunitarias, usted lo está haciendo; está haciendo la política con recursos públicos, o sea, esa es la diferencia, que yo la hago con la gente de a pie, donde cada uno genera su propia autodeterminación, las diferencias son abismales, son

abismales.

Y que lo otro es que denigro de la Administración, pues como no, como no hacerlo, lea este documento, yo creo que no lo ha leído, lea esto pa' que se dé cuenta del montón de mentiras que aquí están plasmados, solamente le digo una pues, entregaron 300 viviendas en Montes Claros, vaya a ver cuenta gente está viviendo en Montes Claros, ni una sola familia y sacaron y sacaron cosas, no hay ni una sola familia viviendo en Montes Claro y aquí está y aquí está. Entonces a que estamos jugando, esto es un montón de sandeces, de mentiras, como no voy yo a decir eso, entonces me quedo callado, esa es la manera, pues yo por lo menos intento decir las verdades, ustedes las ocultan, están ocultando, quien está engañando a quien. Cuando quiera Luis Carlos hacemos un debate y si quiere usted y yo y hablamos de ciudad y hablamos de lo que viene pasando, claro es que cuando uno tiene contraticos de esa índole pues le toca quedarse callado, apostarle y seguir en la tónica que va, y me parece bien, la democracia necesita candidatos y candidatas, preséntese de candidato, eso me parece bien y ojala salgan muchos más, que piensen en Bello y que realmente sean consecuentes con la problemática que tiene hoy Bello y quieran mejorar las condiciones de los Bellanitas, que en su inmensa mayoría, están viviendo en condiciones aterradoras Luis Carlos, esta no es la quinta ciudad más segura del país, usted mismo lo sabe y usted que se mueve por todas las calles, pa' que se dé cuenta de eso, en la situación de seguridad en que estamos, en el silencio atemorizante que estamos en Bello hoy y aquí lo sabemos muy bien.

Gracias Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON
ZAPATA**

Con gusto Honorable Concejal.

Recomiendo dos o tres de las inquietudes que plasmaban los Concejales, efectivamente se realizaron algunas reparaciones en la silletería nuestra, en la

de los Funcionarios, incluso en la parte que íbamos a terminar de arreglar unas sillas también que se presta servicio a los ciudadanos, la parte de la instalación, les cuento Honorables Concejales, se hizo la instalación de unas cámaras de seguridad en las instalaciones del Concejo, en las diferentes secciones, en la parte exterior también, acá al interior del Recinto. Igualmente las adecuaciones locativas que pueden observar.

Yo quiero destacar, darle un saludo muy especial también al Doctor Luis Arturo Sánchez Ospina, Asesor General que se encontraba por acá también. Yo pienso que hoy por lo menos tuvimos la participación, Honorable Concejal Nicolás, de 5 Secretarios, 2 Asesores, de la Señora Contralora, del Señor Personero, parece que es una buena delegación y entendiendo que hay unos Secretarios que se encuentran representando el Municipio por fuera también de la ciudad, en los juegos, decimo séptimos XVII juegos de los empleados públicos a nivel Nacional, donde bien vale destacar la participación de una delegación importante del Municipio, con la mejor presentación de todas las delegaciones, es importante hacer alusión a ese tema.

Igualmente frente a la situación que se viene presentando en la Institución Educativa las Vegas, muy comedidamente le solicito Honorable Concejal Mario, a usted y a los miembros de la Comisión de Educación, que por favor se desplacen de manera pronta, en la inmediatez allá, se sienten con el Señor Secretario, con las Directivas, con los Representantes de la Comunidad que está manifestando su inconformidad y nos presenten un informe a la plenaria.

Continuemos con el orden del día, Honorable Concejala Nubia excúseme.

**TIENE LA PALABRA LA HONORABLE CONCEJALA NUBIA DEL
SOCORRO VALENCIA MONTOYA**

Gracias Señor Presidente un saludo para usted, la Mesa Principal y todos los presentes.

Yo quiero recoger uno de los planteamientos de Leo entorno a la Señora Cristina. Miren a mi algunos docentes me hablaron de esa situación. Yo el 27

de agosto hice un derecho de petición a Secretaría de Educación, pidiendo que me pasaran por escrito como está funcionando la Institución Educativa, ¿cuantos grupos?, ¿cuantas personas laboraban allí?, pidiendo toda la información pertinente, derecho de petición que no ha llegado.

Entorno a eso, de la educación educativa solamente yo, a pesar de que la Señora en su momento no tuvo las mejores palabras para conmigo, yo me voy a para desde la norma:

1. La separación no se puede dar, según esa separación la norma es clara, un Director tendría que ser en la zona rural, Carlos Mario eso no es rural.
2. Para que allá director tendría que ser desde primero hasta noveno, allá no quedó sino desde primero hasta quinto, no puede existir, tendría que ser primaria y básica para sostener el encargo de la Señora, porque está por encargo, viola dos principios de la norma muy básicos, por eso no se puede sostener; aun así allá está, tengo conocimiento de que el Ministerio no aprobó eso tal cual está allá, yo estoy de acuerdo con política y estoy de acuerdo que sostengamos a los Funcionarios, pero no estoy de acuerdo que sostengamos Funcionarios que ya han demostrado que no tienen ni el perfil, ni la capacidad, ni las competencias para estar en un puesto público, porque cada que la Señora llega a una Institución Educativa desbarata todos los procesos, los deja en el piso.

Entonces yo sí, al Señor Secretario por favor de que me le envíe una carta al Secretario, porque un derecho de petición que yo mandé el 27 de agosto, solicitando una información, a este punto y hora no me haya llegado, claro que ya tengo la otra carta con copia a Procuraduría.

Yo si considero que en ese tipo de situaciones y parándonos en el lema del Alcalde "CIUDAD EDUCADA Y COMPETITIVA", la situación de esa Institución no puede dar espera. Cuando salió de la Institución anterior la Señora, porque salió de la Institución anterior, yo me encuentro hoy con que iban a

cambiar a todos los docentes y la iban a dejar a ella, eso es como buscar la fiebre en las sabanas, es que el problema no son los docentes, el problema es ella, eso ya está demostrado. Entonces totalmente de acuerdo con el planteamiento del Concejal León Freddy y considero muy acertado Señor Presidente que la Comisión de Educación se ponga al tanto de esta situación.

Gracias Señor Presidente.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON
ZAPATA**

Con gusto Honorable Concejala, continuemos con el orden del día Señor Secretario.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRIGUEZ**

Con mucho gusto Señor Presidente.

8. HIMNO DEL MUNICIPIO DE BELLO

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON
ZAPATA**

Continuemos con el orden del día Señor Secretario.

**TIENE LA PALABRA EL SEÑOR SECRETARIO CARLOS ARTURO CARMONA
RODRIGUEZ**

Le informo Señor Presidente que está agotado el orden del día.

**TOMA LA PALABRA EL SEÑOR PRESIDENTE JEAN LEE PAVON
ZAPATA**

Para el día de mañana tenemos la asistencia del Área Metropolitana, la Universidad Nacional con un tema que es la problemática del arbolado urbano, por tal razón le solicito Doctora Yenía, usted como Secretaria de Medio Ambiente, que muy amablemente nos acompañe mañana con algunos de sus Funcionarios para que nos demos cuenta que es lo que está sucediendo, igualmente a la Doctora Eva Inés Sánchez Cortes que nos envíe alguien de la Contraloría, frente a este tema del Medio Ambiente que le compete también el control.

Agradezco la asistencia de todos y cada uno de los Directivos y los miembros de los Órganos de Control, de la comunidad en general, me cuentan que hay una representante acá de las Madres de las Vegas, ya tomamos al respecto medidas; agotado el orden del día levanto la sesión y cito para mañana 9:00 de la mañana.

La Madres si quieren se pueden reunir con los Concejales de la Comisión de Educación de una vez acá, Honorable Concejal Mario.

Levanto la sesión cito para mañana 9:00 de la mañana.

Jean Lee Pavón Zapata
Presidente

Carlos Arturo Carmona Rodríguez
Secretario General

Gamel Alberto Garcés